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＜重点目標：根拠や理由を示して説明する子どもの育成＞

思い出に残る日々を
２０２５年も早いもので１ヶ月が終わろうとしています。６年生は、小学校生活も３３日となりまし
た。また、その他の学年も、忠見小学校の校舎で過ごすのも３５日間となりました。寂しさが増して
きている今日この頃です。「１日１日を大切にする！」という気持ちで毎日を過ごしていきたいと思
います。

飾られている絵馬をのぞいてみると、子どもたちの願い
がいろいろと書いてありました。勉強のこと、習い事のこ
と、趣味のこと、恋のこと等々。それぞれの願いが叶ういい
年になればいいなと思いました。

第１５回八女市子ども議会に参加

お礼とお知らせ ～アルミ缶回収の終了について～

きくのこ図書館の掲示板から

１月２５日（土）に、「第１５回八女市こども議会」が八女市役所議会議
場で開催されました。本校からは、丸林亜希さんが６年生の代表として参
加しました。市長に対し、「今年閉校する忠見小学校の跡地を、子どもたち
が安心して遊べる公園にしてほしい！公園設置について八女市の計画を
教えてほしい。」と要望と質問を行いました。市長や教育長、関係者の皆
様、そして多くの傍聴者の前で、堂々と発言する姿に頼もしさを感じました。
新しくできた議場で、新市長と質疑・答弁のやりとりができたことは、とても
貴重な体験となったことでしょう。

これまで、忠見小学校はアルミ缶の回収を行い、その収益を教育活動に使わせていただきま
した。保護者の皆様・地域の皆様には、これまでご協力いただき感謝の気持ちでいっぱいで
す。ありがとうございました。
忠見小学校は、ご存じのとおり３月末で閉校となりますので、２月２８日（金）をもって回収を

終了させていただきます。アルミ缶置き場は閉鎖させていただきますので、よろしくお願いしま
す。



鴻江スポーツアカデミー 女子ソフトボール体験会

鴻江さんから話を聞きました！ 童男山ふすべに参加しました

愛校作業への協力のお願い ～地域の皆様もご協力を～

八女市教育委員会主催の
「女子ソフトボール体験会」が、
１月１８日（土）に、忠見小学校
で開催されました。鴻江アカデ
ミーの主宰である鴻江さんが、
忠見小学校出身ということもあ
り、その母校である忠見小運動
場で開催されることになりまし
た。オリンピックで２度金メダル

をとられた上野由岐子選手（ソフトボール）や今井達也選手（野球）、天本ハルカ選手（ゴル
フ）、酒井美玖選手（陸上）が参加され、大いに盛り上がりました。忠見小学校からも２０名ほど
が参加し、上野投手が投げる球をバッターとして思いっきり打ち返しました。

１月２２日（水）に鴻江寿治さんにおいでいただ

き、５，６年生にお話をしていただきました。鴻江さ

んがされているお仕事のことや、子どもたちに伝え

たいことを話していただきました。その中で、「まわ

りの人と比べる必要はない。まわりの人が嫌だと

思っていることでも、自分は全然嫌だとは思わな

いことや、自分が好きだと思うことやちょっとだけ

得意だと思うことを伸ばすことが大切だ。」という

お話をしていただきました。大変参考になるお話

でした。

上野由岐子

選手がオリンピ

ックで着られて

いたユニフォー

ムに袖を通す子

どももいて、体

の大きさを実感

していました。

６年生の総合的な学習の時間「見崎の歴史

発信プロジェクト」の学習の一環で、童男山

ふすべに参加しました。もともと川崎小学校

の行事の一つでしたが、令和７年度からの義

務教育学校開校を見据え、令和４年度より川

崎小学校と一緒に参加するようになりまし

た。この行事には、市長や教育長、地元議員

様をはじめ、地域の皆様もたくさん参加され

ました。そのような中、徐福にまつわる伝説

の紙芝居を堂々と発表することができまし

た。

本年３月末をもちまして、忠見小学校が閉校しますので、これまでお世話になった校舎を、
感謝の気持ちを込めてきれいに掃除したいと計画しています。子どもたち、職員、保護者に加
え、本年度は地域の皆様にもご協力いただきたいと考えています。お時間が許される方は、ご
参加ください。

■日 時 ３月１日（土） ８時３０分～９時３０分

■掃除場所 校舎内の教室や廊下 窓拭き 昇降口 体育館 運動場の側溝 体育倉庫（外）

テント運搬（見崎中へ） 花壇・プランタへの花植 等

※ご協力いただける地域の皆様は、８時３０分までに体育館の玄関へお越しください。


